



Humanisme et solidarité

Associations

CRECHE D'AREQUIPA

en France et

CUNA AMISTAD PERUANO

FRANCESA au Pérou,

40 ans de partenariat solidaire.

Parrainer - Agir - Aider



DEVENEZ PARRAIN,
JEUNES ET MOINS JEUNES,
AGISSONS ENSEMBLE



- **S'unir pour agir contre la pauvreté dans les bidonvilles d'Arequipa.**
- **Donner de nouveaux horizons et aider les familles.**
- **Mettre en commun nos valeurs humaines pour construire le devenir d'enfants qui n'ont pas choisi la misère.**



CRECHE D'AREQUIPA
Mairie de PLEUCADEUC 56140

www.crechedarequipa.com



Page FACEBOOK : Association CRECHE D'AREQUIPA



ASSOCIATION
CRECHE D'AREQUIPA



La force du collectif
40 ans de partage





COMMENT LES EQUIPES SUR PLACE AGISSENT-ELLES ?

1 - Pour les enfants :

De 0 à 6 ans

- Repas et goûters sont servis chaque jour.
- Santé, hygiène, soins médicaux dentaires et vaccinations sont à disposition.
- Eveil éducatif dans les classes maternelles.

De 6 à 12 ans

- Nourrir les enfants tous les jours.
- Scolarisation primaire.
- Soutien scolaire et psychologique.

2 - Pour les familles :

- Développer leur autonomie.
- Garantir un soutien moral et matériel.
- Eviter l'assistantat.
- Les impliquer dans la vie des crèches.
- Soutenir leurs projets économiques par le microcrédit.

40 ans d'expérience et plus de 400 parrains

Mais aussi... des actions quotidiennes via nos Antennes : paquets cadeaux de Noël, soirées théâtre, récoltes de pommes de terre, collectes de journaux, marchés humanitaires, ventes d'artisanat péruvien, interventions et partenariats écoles, chorales ...



POURQUOI DEVENIR PARRAIN

- Trop d'enfants du Pérou sont sous-alimentés, laissés seuls toute la journée dans les bidonvilles pendant que les mamans travaillent ou cherchent un emploi.
- La misère au Pérou ou ailleurs ... c'est la misère !
- Deux associations partenaires en France et au Pérou sont en capacité d'accueillir les enfants dans deux crèches et écoles. Des équipes péruviennes sur place agissent au quotidien avec humanisme et détermination depuis de longues années.



AVEC QUELS MOYENS EN FRANCE ?

- Notre force repose en totalité sur le bénévolat.
- 4% de budget pour couvrir les frais de fonctionnement.
- Des parrains, des donateurs informés et impliqués.
- Mise en place d'opérations pour rechercher des fonds.
- Des volontaires et stagiaires agissent sur place, au Pérou, avec les équipes.
- Une détermination commune et des valeurs partagées.



Sport en salle



Atelier recyclage

POURQUOI NOUS FAIRE CONFIANCE ?

- Prix l'Express « aide aux enfants du Tiers Monde ».
- Lauréat de la Guilde Européenne du Raid.
- Prix cristal de la transparence de l'information financière.
- Marita, lauréate du grand prix pour l'action humanitaire Mme Figaro Princesse Salimah Aga Khan.
- Progression des départs de volontaires et stagiaires.
- Habilitation par l'Agence du Service Civique.



Rentrée scolaire



En cours

POURQUOI ALLER PLUS LOIN ?

1. 380 enfants sont pris en charge chaque année mais beaucoup plus frappent à la porte.
2. L'Etat péruvien participe avec, notamment, la prise en charge des enseignants.
3. Accompagner les mamans des bidonvilles à se former, à travailler et à devenir plus autonomes.
4. Garantir notre collectif pour évoluer et agir.



Travaux manuels



Avec maman, c'est la rentrée